

M2 - Rk - 219 7.04.1997

Bald von Bodenheim nach Nackenheim radeln

Der Weg wird noch in diesem Jahr gebaut

BODENHEIM. RED. Nachdem der Radweg von Bodenheim nach Laubenheim Ende vergangenen Jahres fertiggestellt wurde, wird noch 1997 der Weg nach Nackenheim gebaut. Dies erklärte der Bodenheimer Bürgermeister Alfons Achatz, der sich über ständige „Querfeuer“ aus verschiedenen Lagern beklagt: „Der Rat hatte bereits im August den Ausbau des Weges mit Versorgungsleitungen für eine spätere Beleuchtung beschlossen“, erklärte er.

Während vereinzelte Winzer aber versucht hätten, den Ausbau des Weges durch einstweilige Anordnungen oder Gerichtsverfahren gegen den Willen von mehr als 95 Prozent der betroffenen Winzer zu verhindern, kritisierte auch die GAL-Fraktion die Entscheidung des Rates, weil die Vergabe nicht nach der VOB (Verdichtungsordnungen für Bauleistungen) erfolgte.

Obwohl Verbandsbürgermeister Gerhard Krämer der GAL eingestehen mußte, daß die Beschlußfassung des Rates rechtlich zu beanstanden sei, hielt er der GAL allerdings entgegen, daß die Vergabe kommunalpolitisch vertretbar sei. Der Beschluß führe zu einer zügigen Schließung der seit langem beklagten Lücke zwischen dem Radweg auf Laubenheimer Gebiet und dem Ortseingang von Bodenheim.

Während die Ausbaurkosten des Weges nach Laubenheim in Höhe von rund 250 000 Mark plus noch ausstehender Grunderwerbskosten allein von der Ortsgemeinden getragen werden, muß die Gemeinde Bodenheim für den Radweg nach Nackenheim „nur noch“ rund 30 000 Mark für die Beleuchtung zahlen. Den Rest der Kosten übernimmt anteilmäßig die Gemeinde Nackenheim und das Land Rheinland-Pfalz.

Sobald dieser Weg fertiggestellt ist, werden am Ortsausgang Bodenheim vor den dort vorhandenen Kleingärten noch Parkbuchten gebaut, damit die Kleingärtner auch in Zukunft problemlos an ihre Gärten gelangen können. Durch diese Parkbuchten wird in Absprache mit der Landesstraßenverwaltung auch das Ortseingangsschild bis zur Einfahrt zum Wertstoffhof Richtung Nackenheim verlegt.

Mit seinen Kollegen Ortsbürgermeister Bardo Kraus aus Nackenheim und Ortsvorsteher Bernd Sack aus Mainz-Laubenheim hat Ortsbürgermeister Alfons Achatz bereits vereinbart, daß nach Fertigstellung des Radweges ein großes Einweihungsfest von Laubenheim bis Nackenheim stattfindet.